

Terrasson. La remise du Brevet des collèves

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mardi, 23 Octobre 2018 19:14



Le collège Jules Ferry recevait ses anciens élèves pour leur remettre leur diplôme. Vendredi 19 octobre 2018, soir de départ en vacances de Toussaint, la cérémonie officielle de remise du brevet a eu lieu cette année à la salle des fêtes, en présence du Principal Nicolas Blanchemaison et du Principal adjoint du collège Anthony Cuvilier, du Proviseur et du proviseur adjoint du lycée Saint-Exupéry, de Régine Anglard conseillère départementale, d'Arlette Verdier adjointe, qui a excusé le maire de Terrasson retenu par une réunion très importante concernant une entreprise. La Concorde terrassonnaise a ouvert en musique cette cérémonie.

"Soyez fiers de ce premier diplôme" souligne le principal N. Blanchemaison qui ajoute : "qu'il soit votre unique diplôme ou le premier d'une longue série, jamais on ne vous reprendra le mérite de cet examen". Les professeurs ont été applaudis, ainsi que les parents, pour certains "stressés", et toute la communauté éducative. Le Proviseur a ouvert la remise de diplômes en félicitant particulièrement "trois élèves de seconde professionnelle qui ont repassé et obtenu le Brevet : Kevin, Méliana et Lucas". Puis, l'ensemble des élèves présents sont venus chercher leur diplôme à la tribune, certains sous un tonnerre d'applaudissements de la part de leurs camarades. S'ils voulaient traverser la salle discrètement, c'était manqué !